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Abstract (en)
The closure for the sparkling beverage can comprises a cover (9) formed from an upper part (10) with an opening (12) with a sealable neck (13)
projecting above it. A resiliently deformable compressible skirt (11) has an annular housing for receiving the can rim and a support surface extending
along the skirt internal perimeter. A clamping ring (26,28) concentric with the skirt presses the support surface against the lateral wall of the can.
The clamping ring has an internal face constituted by a cylindrical surface eccentric to the axis of symmetry and engaging with a corresponding
cylindrical surface defining the external face of the skirt.

Abstract (fr)
Dispositif de fermeture pour une boîte de boisson, du type comportant une paroi latérale cylindrique fermée à sa base par un fond et à sa partie
supérieure par un couvercle inamovible qui est pourvu d'un opercule au moins partiellement séparable et d'un rebord périphérique et qui est
raccordé, depuis sa périphérie, à l'extrémité supérieure de ladite paroi latérale par une partie évasée radialement vers l'extérieur, ledit dispositif
comprenant : (a) une coiffe (9) formée d'une part, d'un élément supérieur (10) pourvu d'un orifice (12) et d'un goulot obturable (13) faisant saillie
au-dessus de cet élément à partir de cet orifice et d'autre part, d'une jupe périphérique (11) élastiquement déformable, compressible et muni d'un
premier logement annulaire destiné à recevoir le rebord de la boîte et d'une première surface d'appui continue s'étendant sur le pourtour interne de
ladite jupe, et (b) des moyens de pression de ladite première surface d'appui contre la paroi latérale ou la partie évasée de ladite boîte, caractérisé
en ce que lesdits moyens de pression comprennent une bague de serrage (26, 28) concentrique avec ladite jupe périphérique (11) autour de l'axe
de symétrie de la boîte, ladite bague de serrage ayant une première face intérieure constituée par au moins une surface cylindrique excentrée par
rapport audit axe de symétrie et coopérant avec une surface cylindrique correspondante définissant une face extérieure de la jupe périphérique.
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